

Lass mich deinem Herzen nahe sein, so wie der Siegelring auf deiner Brust. Ich will einzigartig für dich bleiben, so wie der Siegelreif um deinen Arm. Unüberwindlich wie der Tod, so ist die Liebe, und ihre Leidenschaft so unentrinnbar wie das Totenreich! Wen die Liebe erfasst hat, der kennt ihr Feuer: Sie ist eine Flamme des Herrn! Mächtige Fluten können sie nicht auslöschen, gewaltige Ströme sie nicht fortreißen. Böte einer seinen ganzen Besitz, um die Liebe zu kaufen, so würde man ihn nur verspotten.

*Das Hohelied der Liebe 8, 6-7
(Hoffnung für Alle)*

Wie stark die Kraft der Liebe ist, spüren zwei Verliebte. Von einem Tag auf den anderen kann sich fast alles verändern.

Menschen die mit ihnen Leben und Arbeiten merken dies auch.

Die leidenschaftliche Liebe ist ganz im hier und jetzt. Sie sieht die geliebte Person und ist mit ihrem Handeln ganz auf sie/ihn ausgerichtet. Solch innere Verbundenheit und Herzensnähe sind Geschenk!

Die Liebe hat eine Kraft, die man selbst mit „Löschschaum“ nicht ersticken kann. Dem Iodernden Feuer der Liebe vermag kein Dauerregen und keine Überschwemmung etwas anzuhaben. Selbst gewaltigen Strömen hält die Liebe stand. Ähnlich schildert es das Hohe Lied der Liebe.

Die Liebe vermag – auch in schweren Zeiten zu tragen - wenn sie sorgsam bewahrt wird.

Zu einer solchen Liebe und Leidenschaft sind wir eingeladen, im Hier und Jetzt und in unserer Beziehung zu Gott.